



Stephan Usteri **Regisseur**

Stephan Usteri's Leben wird von neuen Herausforderungen angetrieben. Nach einer abgeschlossener Keramiker Lehre zieht es ihn für 7 Jahre in die Welt hinaus. Edelsteine schürfen in Madagascar, er ist der Coach für das Sri Lanka Snowboard Team bei den ersten Indischen Wintergames, hat Waisenkinder betreut in Afrika... Nach dieser Weltreise entdeckt er die Filmwelt, in der sich Stephan seit über 10 Jahren durch diverse Positionen weiterentwickelt und sein Regie Handwerk stetig verfeinert hat.

Sein Sinn fürs Detail ist ein fester Bestandteil in seinem Leben. Sei das nun mit dem Gestalten seiner Wohnungen oder den legendären Festessen, die an seinem grossen Tisch stattfinden. Die Liebe zum Detail zelebriert er auch in seinen Regie Arbeiten. Mit Schweizer Präzision vertieft er sich in die Geschichten und verleiht seinen Filmen, die oft einen starken visuellen Charakterzug haben, seine Handschrift.

Filme drehen sind sein Leben und nebenbei bleibt eigentlich gar nicht so viel Zeit für anderes – ab und zu jedoch verschwindet Stephan für ein paar Monate, dann ist er irgendwo auf einer tropischen Insel am Wellenreiten.